

## Frühlingsfahrt von Birrfeld bis auf den Horben

Sonntag, 7. Mai 2023

Was für einen direkten «Draht nach oben» hatte wohl unser umsichtiger Organisator Thomas Hiltbrunner? Der Wetterbericht stellte vorab einen eher regnerischen Sonntag zwischen zwei sonnigeren Tagen in Aussicht, doch wie zeigte sich die überaus erfreuliche Realität? Ein weitgehend trockener Sonnen-/Wolkenmix, und erst pünktlich beim Eintreffen am Ziel der Ausfahrt öffnete der Himmel seine Schleusen. Und keine Minute früher (ausser für die Pechvögel rund um eine defekte Benzinpumpe). Aber der Reihe nach:

Am Treffpunkt im «Cockpit» in Birrfeld – nach der Herbstfahrt erwies sich wiederum ein Flugplatz als idealer Platz für unsere Oldies – verteilte Thomas ein ausführliches Roadbook, erstmal für die Fahrt am Vormittag. Nach Kaffee und Gipfeli und fröhlichen Wiedersehens- und Willkommensgesprächen hiess es dann, pünktlich um 10 Uhr die MGs zu starten und im Konvoi die malerischen Gegenden in den Kantonen Basel-Land, Aargau und – später – Luzern zu entdecken.

Wo im Roadbook Begriffe wie «Höhe» oder ähnliches stand, waren auf Strassen und Strässchen teils recht anspruchsvolle Hügel und Übergänge zu bezwingen. So war nach rund 85 km Fahrt die wohlverdiente Mittagsrast angesagt, und die fand im gemütlichen Restaurant Linde in Mühlethal statt. Nachdem alle satt und zufrieden wieder zum nahen Parkplatz spaziert waren, forderte der technisch noch etwas anspruchsvollere, gut 50 km lange zweite Teil der Ausfahrt mit teils engen und steilen Waldpassagen alles von Mann/Frau und Maschine ab.

Dann, ziemlich kurz vor dem Schlussziel, erreichte der Pannenteufel unseren Präsidenten und den noch bemitleidenswerteren «Club-Mechaniker» Fritz, der das Problem trotz Nässe souverän löste, da er einmal mehr in verdankenswerter Weise zuhinderst fuhr und nun bei Wind und Wetter in kürzester Zeit eine zickende Benzinpumpe auswechselte.

Inzwischen waren die Vorausfahrenden noch bei trockenen Verhältnissen auf dem Horben hoch über dem Baldeggersee zur Schlusseinkehr eingetroffen. Eiligst wurden die Verdecke oder der genial grosse MG-Club-Schirm über den Cockpits aufgespannt, denn es sah nun nicht mehr nach einer Wetterbesserung aus. Aber was solls? Alle versammelten sich zufrieden im Wintergarten neben dem eigentlichen Restaurant, genossen Desserts, Kaffees oder was auch immer, schwelgten in Erinnerungen und Vorfreuden auf zukünftige Erlebnisse.

Unser aller Dank gebührt Thomas Hiltbrunner und seiner Ehefrau Doris für die perfekte Organisation unserer wunderschönen Frühlingsfahrt. Merci villmal!

*Text: Martin Sigrist*

*Fotos: Doris Hiltbrunner (DH), Miau Koller (MK), Esther Wietlisbach (EW)*